

所沢市立椿峰小学校 学校だより



つばき

＜学校教育目標＞
心身共に健康な子
「明るい子」
「がんばる子」
「やさしい子」

平成29年9月1日

校長 菅野昌司

子どもたちの元気な声が学校に戻り、2学期のスタートです。2学期は、運動会、音楽会、修学旅行・遠足など大きな行事が続きます。子どもたちが、目標を持ちそれぞれの行事に取り組む中で、成長してくれることを期待しています。教職員はこの夏休み、心身のリフレッシュを図るとともに、研修を通し様々なことを学びました。学んだことを日々の教育活動に活かし、子どもたちの成長を図っていきます。よろしくお願いいたします。

今年の夏休みは花咲徳栄高校が埼玉県初の夏の甲子園優勝の快挙を成し遂げ、児童・保護者・地域の皆様も会場であるいはテレビの前で応援し、感動したのではと思います。優勝メンバーの中には所沢市の小・中学校出身の選手もいて、本校の職員の中にも関わりのある者がおり嬉しい限りです。スポーツに限らず、関わった子どもたちが成長し活躍する姿を見られるのは本当に教師ならではの喜びであります。今、頑張っている椿峰小の子どもたちも将来活躍してくれることを期待して、子どもたちの可能性を伸ばしながら、日々教育活動に取り組んでまいります。

＜水泳記録会＞

8月1日北野小を会場に親善水泳記録会(南ブロック)が行われました。椿峰小からは1年生から6年生まで45名が参加し、全員が練習の成果を発揮し頑張りました。その中3種目で椿峰小が1位となりました。

◎種目優勝者 ()は学年

＜男子25m背泳ぎ＞

深井 望 (6)

＜男子100m平泳ぎ＞

朝比奈政徳 (5)

＜男子100mメドレーリレー＞

深井望 (6) 臼井颯良 (4) 鈴木昴成 (6) 浅石盟 (6)

＜女子200mリレー＞

岡田佳澄 (5) 杉山天那 (6) 三上千穂 (5) 杉山優芽 (6)

＜自主防災訓練＞

9月1日は防災の日です。これは1923年9月1日に発生した関東大震災を教訓として、防災の意識を高めるために制定されました。山口地区では9月2日(土)に自主防災訓練が実施されます。大きな災害を想定して避難場所である椿峰小へ避難をする訓練です。いつ起こるか分からない災害の備えとして積極的な参加をお願いいたします。

よろしくお願ひします

＜2年2組担任＞

2年2組担任の岩瀬教諭が出産のため産休に入りました。2学期より堀井将吾(ほりいしょうご)教諭が2年2組の担任となります。よろしくお願いいたします。

＜スクールガードリーダー＞

スクールガードリーダーは学校と連携し子どもたちが安全に学習できることを目的として配置されている地域安全指導員です。椿峰小学校では関口順一様にスクールガードリーダーとしてお世話になっていましたが、7月1日より宮本恵美子様(みやもと けいみ)に新たにスクールガードリーダーとしてご協力いただきます。尚、関口様は引き続き学校応援団副団長としてご支援いただきます。よろしくお願いいたします。

椿峰小学校ホームページ <http://www.tokorozawa-stm.ed.jp/tubakimine-eh/>

7月・8月のトピックスは

林間学校、学習教室、着衣水泳など



9月の行事予定

| 日 | 曜 | 朝 | 行事 |
|----|---|-----|---|
| 1 | 金 | 始業式 | 2学期始業式 短縮3時間 登校指導 避難訓練 一斉下校(3校時) |
| 2 | 土 | | 自主防災訓練(8:30~11:30:校庭) |
| 3 | 日 | | |
| 4 | 月 | 読書 | 上山口中学校区朝のあいさつ運動 登校指導 給食開始 読み聞かせ(1・2年、5・6組)発育測定(5・6年) |
| 5 | 火 | 自習 | 登校指導 懇談会(4・6年) 発育測定(3・4年) |
| 6 | 水 | 読書 | 登校指導 懇談会(1・5年) 発育測定(5・6組、1・2年) |
| 7 | 木 | 体朝 | 登校指導 委員会⑤ 修学旅行前健診(6年)13:30~ 懇談会(5・6組、2・3年) |
| 8 | 金 | 自習 | 秋の遠足(4年) 学年行事(6年) カメラアコース(10:00~ボランティア室) |
| 9 | 土 | | |
| 10 | 日 | | 敬老会(山口まちづくりセンター) |
| 11 | 月 | 読書 | 読み聞かせ(3・4年) 安全点検 |
| 12 | 火 | 自習 | |
| 13 | 水 | 読書 | 修学旅行(日光) 学年行事(1年) |
| 14 | 木 | 自習 | 修学旅行(日光) ※クラブなし |
| 15 | 金 | 自習 | 秋の遠足(2・3年) |
| 16 | 土 | | サタデースクール(英語/囲碁・将棋) 7区グランドゴルフ大会(校庭) 上山中体育祭 |
| 17 | 日 | | |
| 18 | 月 | | 敬老の日 |
| 19 | 火 | 自習 | たてわり班活動④ |
| 20 | 水 | 読書 | |
| 21 | 木 | 児朝 | クラブ⑩ |
| 22 | 金 | 自習 | 秋の遠足(1年) 遠足予備日(4年) カメラアコース15:45(音楽室) |
| 23 | 土 | | 秋分の日 |
| 24 | 日 | | |
| 25 | 月 | 読書 | PTA連宮委員会(10:00~) 駅探検(2年:西武球場駅) |
| 26 | 火 | 自習 | 遠足予備日(2・3年) |
| 27 | 水 | 応援 | 脊柱側弯症健診(6年) 遠足予備日(1年) |
| 28 | 木 | 音朝 | 委員会⑥ |
| 29 | 金 | 応援 | |
| 30 | 土 | | 開校記念日 第三文化幼稚園運動会(椿峰小校庭:雨天10/1) |
| 1 | 日 | | 第三文化幼稚園運動会予備日 |

5年 林間学校



7月27日(木)、28(金)に5年生が1泊2日で、長野県茅野市の白樺湖方面に林間学校に行ってきました。曇り空でしたが、幸いにも2日間ともに雨が降らず全日程を実施できました。、車山から八島湿原のハイキングでは、ニッコウキスゲやホタルブクロなどの可憐な高原の花々などをながめながら、自然の素晴らしさを十分に味わうことができました。また、キャンプファイヤーでは、男女仲良くダンスなどで盛り上がり、最後にキャンドルファイヤーの光の中で静かに終了しました。実行委員を中心に各自が役割を分担し、「全員で林間学校を成功させるぞ!」の意気込みが伝わってきました。何よりも友達と一緒に泊まったことがよい思い出になったことと思います。

PTA親子ふれあい除草



8月26日(土)にPTA主催の親子ふれあい除草が行われました。スポーツ少年団所属の児童やPTA保護者の皆様方等、親子で参加してくださいました。今年は、夏の長雨のため雑草の伸びが激しく、大変でした。また、学校応援団長さんがプールの周りの草刈り、副団長さんがサッカーゴールのペンキ塗りもしてくださいました。雑草は約100袋ほど集まりました。暑い中、ありがとうございました。

椿峰小学校開校記念日

9月30日は本校36回目の開校記念日です。昭和57年のこの日は、本校校舎の建設工事を着工した日なのです。これを記念して椿峰小の開校記念日が定められました。